

# Ciencia Espiritual de la Vida

*Tema: Religión*

*Unificación de las Religiones dentro del Plan Crístico*

*Hacia la "Ciencia de la Vida"*

Al igual que las otras Religiones, el Cristianismo fue desvirtuado por la interferencia del personalismo, expresado en diferentes formas. Diferencias de conceptos produjeron una separación que luego se multiplicó, formándose una cantidad de religiones diferentes, todas las cuales se creen y se dicen únicas poseedoras de la Verdad cristiana.

Desde lo Superior se ha cuidado, antes que la perfección de la Verdad, la Fe del Mundo. La Verdad Esencial fue mantenida, a través del tiempo, mediante la llegada de Seres de Evolución Superior, muchos de los cuales fueron y son venerados por las Iglesias. Era imprescindible mantener la Fe a fin de contener y contrarrestar los impulsos negativos que proliferaban entre los humanos.

Por eso, aun cuando los seres humanos, congregados en Iglesias, desvirtuarán la Esencia del Cristianismo, que es Amor, aun cuando se dividieran, aun cuando lucharan entre sí, aun cuando en nombre de esa doctrina llevaran la muerte a sus hermanos, desde lo Superior fue apoyada la doctrina cristiana a través de sus Iglesias, porque era más importante mantener la Fe que evidenciar los graves errores que las Iglesias cometían.

Todo estaba dentro del mismo Plan, el Plan que en estos momentos se está reflejando en la Tierra. Por ello hoy la Misión de Amor del Cristo hará brillar la Verdad para que todos puedan saber, por propio discernimiento, qué es lo Verdadero y qué es lo erróneo en las Religiones. Lo que no es Verdadero caerá por sí mismo, lo inútil irá desapareciendo en el tiempo; sólo la Verdad quedará, y siendo *Una y Permanente*, la Verdad unirá a toda la Humanidad en una Religión Universal, que eliminará barreras y separaciones entre quienes desean llegar a Ella.

La Religión Universal realizará su Obra Unificadora, y una vez lograda la unificación de la Humanidad en el aspecto religioso, se transformará, dentro del Progreso que marca la Ley de Evolución, en *Ciencia de la Vida*, mediante la cual la Humanidad aprenderá a vivir de acuerdo con las Leyes Divinas, es decir, de acuerdo con la Voluntad del Padre, única forma en que el ser humano logrará cumplir su destino Espiritual de constante Progreso Evolutivo.

A través de los milenios, la Vibración Crística llegó muchas veces a nuestro mundo, adoptando en cada oportunidad diferente Aspecto. La Venida de Aquellos a Quienes nosotros denominamos Enviados Divinos significó: *Vibración Crística en Acción y en "forma"*. El Poder Divino no tiene limitación alguna, pero Dios estableció Leyes para Regir Su Creación y, por lo tanto, todo lo realizado antes y todo lo que pueda realizarse ahora y después, responderá siempre a las Leyes que Dios estableciera para que de acuerdo con Ellas Viviera y Evolucionara Su Creación.

En el transcurso de los milenios llegaron muchas veces a nuestro mundo Vibraciones Crísticas. La Vibración Crística que responde a determinado Plano Divino puede realizar en nuestro Plano cualquier hecho por extraordinario que fuere; pero la Vibración Crística es Regida también por las Leyes Divinas y, por lo tanto, en cada una de Sus Manifestaciones, en cada uno de sus Hechos Obró siempre de acuerdo con la Ley correspondiente.

Los Seres a quienes denominamos Enviados Divinos manifestaron su Poder mediante hechos portentosos, pero Actuaron en medio de una Humanidad cuyos conceptos y cuya mentalidad impedían la comprensión exacta de la realización de esos hechos. Esas Vibraciones Crísticas Encarnadas debieron, en consecuencia, hablar, obrar y Expresar Su Mensaje en palabras y en hechos acordes con la capacidad de comprensión y con el "punto" emocional de los seres entre los cuales Actuaron.

Cada una de las Venidas de Enviados se adaptó, en Su Expresión, al sentir y a la mentalidad de los grupos a los cuales llegaron; por ello, aun cuando la "virginidad" de la madre fue tomada como base para "reconocer" la Divinidad del hijo, tanto en María como en la madre de Krishna y en la madre de Buda, Enviados Divinos que llegaron a la Tierra algunos milenios antes que Jesús el primero, y algunos siglos antes que Jesús el segundo, eso fue "consentido" debido a la forma de pensar y de sentir de aquellos pueblos, porque, como ya se nos dijera, fue tomada en cuenta la necesidad humana de la Fe antes que ciertos aspectos de la

Verdad, que aún no se podían comprender. La Verdad no puede ser jamás empañada. La Verdad siempre existió y siempre existirá, pero muchas veces ha sido necesario mantenerla velada, porque Su Luz podía cegar a los seres humanos dificultándoles dirigirse hacia Ella.

Llegó ahora el momento en que la Verdad será dada claramente; su Luz Brillará y se Proyectará sobre todas las creencias y sobre todas las Religiones, y mediante Ella veremos que ciertos conceptos erróneos coincidían con la mentalidad de los grupos humanos y, en consecuencia, coinciden en Religiones muy diferentes. Así, la Verdad ha debido ser velada con los mismos velos en las diferentes Religiones. Esto nos demostrará que la mentalidad y el sentir de la Humanidad evolucionaron muy lentamente a través de los milenios, haciendo necesario que se velara la Verdad en determinada forma, una y otra vez, para que fuera aceptada y seguida Su doctrina.

La llegada a nuestro planeta, para conformar parte de nuestra Humanidad, de miles y miles de Espíritus Evolucionados, cuyas mentes humanas están mucho más capacitadas para la comprensión, hace posible, en este momento decisivo, que la Verdad sea dada clara y ampliamente, porque miles de seres podrán ahora captarla, podrán comprenderla y podrán explicarla y transmitirla a los demás.

Entre esos miles están quienes son Espíritus Misioneros, preparándose ahora para transmitir la Verdad pura y real, para que todos puedan comprenderla y puedan seguirla. “Develar” la Verdad que se encuentra envuelta en velos, algunas veces muy tupidos, en todas las Religiones, será Obra Misionera del Amor del Cristo y se realizará desde los Planos Superiores.

En nuestra Escuela “Misión de Amor” recibiremos los conceptos precisos que debemos transmitir, y cuando debemos hablar tendremos ya los conceptos claros en nuestra mente y también tendremos los conceptos escritos. En los momentos de hablar, las ideas se aclararán en nuestra mente y nuestros labios tendrán la palabra precisa, exacta y convincente, siempre que al hacerlo estemos Vibrando en Amor, Fe y Humildad.

Nunca deberemos temer no estar en condiciones cuando se nos indique una Tarea de esa naturaleza, pues en el momento oportuno, nuestra palabra precisa y clara convencerá, no solamente por el concepto transmitido, sino por nuestra Irradiación misionera de Amor, Fe y Humildad.

*El concepto de la “Divinidad Encarnada”* debe también ser aclarado a los hombres. Nosotros ya hemos recibido Conocimiento sobre la Realidad del Cristo y de Jesús. El Cristo Proyectó sobre nuestro Mundo Su Vibración y tomó “forma” humana muchas veces. Antes de nuestra actual civilización, cuando aún existían continentes que hoy se encuentran sumergidos o cubiertos por hielos, la Vibración del Cristo en “forma” humana caminó ya sobre la Tierra. De las Venidas que nosotros podemos recordar tomaremos como base para las Enseñanzas que deberán ser impartidas al Mundo, las que adoptaron los Nombres de Krishna, Moisés, Buda y Jesús.

La Vibración Crística manifestada como *Krishna*, constituida por Amor, Sabiduría y Misticismo, trajo a nuestro Mundo, adaptada a aquel momento, la Enseñanza que ya fuera traída, en diferente forma, en oportunidades anteriores, y esa misma Enseñanza fue dada después nuevamente a través de otros Enviados. La forma de expresión pudo cambiar, la interpretación pudo ser diferente, el efecto en los grupos humanos, distinto, pero *la Esencia de la Enseñanza fue siempre la misma: Amor*. La Sabiduría se manifestó, en esa Encarnación, a través del Amor. La Vibración de Justicia se encontraba tan intensamente ligada a la Vibración de Amor y de Misticismo, que no apareció como una Vibración independiente.

Cuando la Vibración Crística tomó “forma” como *Moisés*, encarnando en otro punto de nuestro planeta donde predominaba la injusticia, que se practicaba despiadadamente, la Vibración de Amor y la Vibración de Sabiduría se manifestaron a través de la Vibración de Justicia; pero la Vibración de Amor estuvo siempre presente en las Enseñanzas que Moisés nos legara.

En la Venida Crística como *Buda*, la Sabiduría y el Amor Vibraban con igual intensidad; la Vibración de Justicia estaba “diluida” en las Vibraciones de Amor y de Sabiduría. Buda trajo muy levemente la Vibración de Misticismo, pues esa Vibración había “prendido” tan intensamente en el alma oriental desde la Encarnación de Krishna, que no era necesario reforzarla. El contacto de la misma Vibración, bajo diferente Aspecto, acrecentó la Vibración de Misticismo, que, repetimos, quedó íntimamente ligada a aquellos países de oriente donde el alma la absorbe desde que el ser humano nace.

La llegada de *Jesús* marcó el acercamiento de la intensísima Vibración de Amor, en la cual venían “diluidas” las Vibraciones de Justicia y de Sabiduría. Por sobre todo, Jesús nos dejó Su Vibración de Amor y con Ella la Sabiduría y la Jus-

ticia. Así, todo lo que la Humanidad necesita para poder seguir el Camino que le corresponde a fin de lograr su Progreso Evolutivo, ha sido ya traído a nuestro planeta. Por lo tanto, en este “momento” tan crítico y decisivo para la Humanidad, el ser humano debe reconocer su Responsabilidad por no haber seguido ese Camino y debe esforzarse al máximo para llegar a Él y transitarlo definitivamente. Esa será su Salvación.

Esas Vibraciones traídas desde lo Superior están en la Tierra y jamás podrán desaparecer. Pese a las intensas fuerzas negativas que actúan en nuestro planeta, todas esas Vibraciones han constituido “Focos” potentísimos en nuestro Mundo, *pero es necesario el estímulo de Vibraciones armónicas con Ellas* para que los “Focos” Vibratorios comiencen a entrar en Acción. Esas Vibraciones armónicas ya están “descendiendo” a la Tierra a través de “Canales”, en varias partes del mundo.

La Vibración que la Obra de Amor del Cristo proyecta ahora sobre la Tierra, es algo así como *la Proyección conjunta de todas las Vibraciones Crísticas necesarias*, que permitirán a la Humanidad, en el poco tiempo de que aún dispone, realizar lo que debió haber hecho desde hace miles de años. Para actuar juntamente con esas Vibraciones existen ya los “Focos” Vibratorios en nuestro Planeta; para la “Conexión” necesaria de nuestro Mundo con lo Superior han sido y son preparados “Canales” de las Vibraciones Superiores. Todo está, podría decirse, “técnicamente preparado” y sólo es necesario que, como encarnados, logremos el “punto” Espiritual necesario.

Esto debe hacernos meditar profundamente, debe hacernos comprender la necesidad de nuestra preparación, individual y conjunta, y debe darnos la seguridad absoluta de la Perfecta Realización de la Obra de Amor del Cristo.

*Amor, Fe y Humildad es el instrumento de nuestra preparación Espiritual*; es la Vibración Misionera con la cual debemos consustanciarnos para manifestarla, no sólo en palabras sino también en hechos, sentimientos y pensamientos en todos los momentos de nuestra vida. Todo, en nosotros, debe armonizarse con esa Vibración Misionera y así lograremos, en nuestra preparación Espiritual, el “punto” necesario para poder comenzar a Trabajar como Instrumentos de lo Superior en la Tierra.